

Jackie Chan trug die Olympische Flamme im geschichtsträchtigen Pompeji

**Die berühmte Filmlegende und weltweit anerkannte Kampfkunst-Ikone Jackie Chan trug im Rahmen des Olympischen Fackellaufs den nächsten Abschnitt der Flamme. Die Veranstaltung fand in Pompeji statt, einem der historischen Wahrzeichen Italiens.**



Die Begegnung der Olympischen Flamme mit Jackie Chan erregte große öffentliche Aufmerksamkeit und galt als Symbol der Werte, die Sport, Kultur und die Völker der Welt verbinden. Bei der Zeremonie wurden insbesondere seine Meisterschaft in den Kampfkünsten, sein langjähriger künstlerischer Werdegang und sein internationaler Ruf hervorgehoben.

Der Fackellauf in Pompeji wurde als ein bedeutender Moment beschrieben, der das historische Erbe der Olympischen Spiele mit den modernen kulturellen Beziehungen verbindet.

Все права защищены